
ESTADO DE MATO GROSSO DO SUL

MUNICÍPIO DE BONITO

LEI N" 1.576/2020 DE 04 DE NOVEMBRO DE 2020.

Dispõe sobre a denominação da unidade móvel de

serviço médico-veterinário para cães e gatos, conhecida por

castramóvel, e dá outras providências.

O PREFEITO DO MUNICÍPIO DE BONITO, Estado de Mato Grosso do Sul, no
uso das atribuições que lhe confere o art. 66, inciso III, da Lei Orgânica do Município, faz
saber que a Câmara Municipal aprovou e ele sanciona e promulga a seguinte Lei Ordinária:

Ari. 1°.A unidade móvel de serviço médico-veterinário para cães e gatos, conhecida
por castramóvel, de propriedade desta municipalidade, denominar-se-á Luiz Eugênio de
Miranda Sá.

Art. 2°.As despesas decorrentes desta lei correrão por conta de dotações orçamentárias
próprias.

Art. 3°. Esta Lei entra em vigor na data de sua publicação.

ODILSON A

Prefeito Municip*

Rua Coronel Pllad Rebuá, 1.780, centro, CEP: 79290-000, BONITO/MS

Fones: (67) 3255-1351 - 3255-1578 - CNPJ 03.073.673/0001-60
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FICHA FUNCIONAL
ADMISSÃO: 20/2^003 | EXERCÍCIO: 20/2^0^

NOME: LUIZ EUGENIO DE MIRANDA SAMATRÍCULA: 1831-1 CAT/NIVEL: 03/051
FUNÇÃO: FISCAL DE VIGILÂNCIA SANITARIA

SALÃRIO CONTRATUAL: R$ 3 700.82

CARGO: FISCAL DE VIGILÂNCIA SANITARIA
SECRETARIA: SEC. MUN DE SAÚDE

DIVISÃO: DEPARTAMENTO DE VIGILÂNCIA EM SAUPE
SETOR: SETOR DE VIGILAANCIA SANITARIA E AMBIENTAL

VÍNCULO: ESTATUTÁRIO

CARGA HORÁRIA: 110 HORAS

DT. NASCIMENTO: 3/12/1966
NA I UKAl.>U#ÜÍfc recife

ni lACÃol NOME DO PAI: LUIZ SALVADOR DE MIRANDA SÁ

ESTW>0: P€ NACIONALIDADE: BRASILEIRO
SEXO: MASCULINO

NOME DA MÃE: JULITA ANTUNES DE MIRANDA SA

TÍTULO ELEITOR: 007419051988 | SEÇÃO: 204 ZC

BANCO: CAIXA ECONÔMICA FEDERALPIS/P ASEPN®: 190065220T7
DATA:CART. HABILITAÇÃO N®:

ccTAíiO CIVIL: DIVORCIADO(A) [ NOME DOCÒNJUGE:
RCN": 328771 ORGÃO EXPEDITOR: SSP/MS DATA EXPEDIÇÃO: 10/12/1984 | CARTEIRA PROFISSIONAL^

NACIONAUDADE:

SÉRIE: DATA: CPF: 42212928149

n*TA- 1fV12/2005 | CERTIDÃO MlUTAR N^: 30-026-224343-3 [CATEGORIA:
AGÊNCIA: 4732-5 CONTA: CARTÃO - 4804

CATEGORIA: OPÇÃO FGTS DATA:
ENTRADA MANHÃ:

nome DO BANCO FGTS:

SAÍDA: ENTRADA TARDE: SAÍDA:

OUTRAS INFORMAÇÕES:

ASSINATURA DO EMPREGADO

UsuWo: ELIZABETE M. & ALVES
Aütertttóaçâo; 13332323

versão Relatàrio: 19.0816-141M9.0000100-1

WipVAww.neaintonTiattca.c0m.S3r

Versão do Siaema: 2019.918.5 • 13380
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Ata de número Trezentos e Quarenta e Um. Aos vinte e um dias do mês de maio do ano de dois mii e vinte,
às 08hl2 o Pleno reuniu-se, na sala de reuniões do Conselho Municipal de Turismo (SECTUR/COMTUR)
localizado na Rua Pilad Rebuá, 1780, na Cidade de Bonito, Mato Grosso do Sul, para Reunião Ordinária, I.
Objetivos: 01. Apresentação das Prestações das Contas do CMS - Enviada via e-mail sobre as ações do
COVlIl-19. 02. Leito de UTI em Bonito. 03. Explanação do Prefeito sobre a ÜTI para BonIto/MS. 04.
Recomposição do CMS - Trocar as entidades faltantes. 05. Assuntos Diversos. II Resoluções: 01.
Apresentação das Prestações das Contas do CMS - Enviada via e-mail sobre as ações do COVID-19. A
Conselheira Lívia Maria S. Oliveira (Gestor) - esclareceu sobre o relatório das ações da secretaria de
saúde desde começo da pandemta - COVID-19. Complementou como o relatório já foi por e-mai! aos
conselheiros deixou livre para os questionamentos do mesmo. A conselheira Elizangela dc Souza Oliveira
(Trabalhadores) - Questionou sobre o uso do termômetro nas barreiras, informou que passou na barreira e
não foi medida a sua temperatura e não estavam usando o EPls. Questiona sobre a qualidade inadequada das
máscaras cirúrgicas (finas, quase transparentes) e pergunta se é possível a troca com o fornecedor devido o
padrão licitado? Questiona sobre os 4 milhões se realmente veio para a saúde. Solicitou explanação sobre o
pânico da Campanha da Vacinação HINl. A Presidente Maria do Carmo S. Dnimond (SIMTED) -
Questiona sobre a campanha de vacinação da H1N1 e os tumultos que aconteceram e solicita a gentileza de
esclarecimento. Quanto ao valor de 4 milhões caso venha será aplicados em todos os setores que ligam aos
problemas sociais causados pela Covid-19 e solicita que o Município olhar para todos os segmentos. A
conselheira Jaqueline de Andrade Torres (Trabalhadores) - Questiona sobre esclarecer sobre os 4

milhões que comentam que veio para saúde do Município. A Conselheira Lívia Maria S. Oliveira (Gestor)
- Foi respondendo os questionamentos dos conselheiros. Explanou que a foram adquiridos 15 termômetros e

na segunda compra foram mais 10 termômetros. Irá verificar sobre o porquê não testaram as pessoas que
passaram na barreira, pode ter acontecido algum problema que não chegou aié ela. Com relação as máscaras

informou que quando as comprou eram dupla, mas depois o Ministério da Saúde passou para tripla, por
isso não puderam trocar e que o Ministério da Saúde esta em mudança constantemente, devido ser algo novo.
Aconselhou os funcionários a usar duas máscaras ou uma máscara dessa compra, com uma de tecido por
cima. Informou que estão seguindo as normativas do Ministério da Saúde e OMS. Esclareceu que Bonito/MS
começou com a precaução na patologia da pandemia, quando iniciou o primeiro caso no Estado MS. Quanto

as EPIs fizeram a primeira compra, porém. Já esta providenciando a segunda compra como; toucas,
máscaras, álcool, avental, óculos, luvas especiais, etc. Quanto ao valor questionado de 4 milhões para Bonito

informa que nenhuma cidade recebeu ainda, foi aprovado na câmara dos deputados e estão aguardando
aprovação do governo federal. Quanto ao comentário que o valor vai ser usado para abertura do turismo, a
secretária informou que caso venha esse valor será para todos os setores do município, esclareceu que a
Secretaria de saúde em nome de COVID-19 para receber os valores que foram enviados, com suas

Rua; Dr. Conrado n" 800, Vila Donâria CEP:79290-000.Bontto/MS
Fone: 67 3255-3309 e-mail: cms@bonito,m8.gov.far
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complexidades, Infonnou que vai fazer uma nota melhor explanada sobre os valores. Sobre a Campanha de

vacinação da HlNl, em tempos sem pandemia começaria em mat, mas o ex-ministro Madetta antecipou e

assim os laboratórios fizeram e foram enviando escalonas e por isso foi acabando, mas que o trabalho foi

feito pelos agentes comunitários. Informou que as metas serão atingidas dos grupos prioritários. Não esta

faltando vacina. A conselheira Maríana B. Corrêa (Gestor) - explanou quanto ao não uso do termômetro

pode ser que seja algum dos voluntários que não entendiam muito l«ím do aparelho e pode apertar algum

botão que desregula. 02. Leito de UTI em Bonito. A presidente Maria do Carmo Drumond (SIMTED) -

Explanou sobre ao alto custo de manter uma UTI e agora imagina sendo cinco conforme o secretário de

estado comentou no jornal ao vivo. Explana que a cidade de Bonito não ter condições financeiras e como já

foi para Jardim conforme informado um dia antes da reunião e assim na a perda para o município de

Bonito/MS. A maioria dos conselheiros corroboram com a colocação da presidente. O conselheiro Eudo

Sebastião Assis (AGTB) - Explanou o ponto de viste da sua classe, que não concordam com a vinda da UTI

regional, mas que são a favor de montar uma UTI no nosso hospital. E aproveitou e explanou que os guias

estão preocupados em caso da abertura do turismo nesse momento em nosso município. 03. Explanação do

Prefeito sobre a UTI para Bonito/MS. A presidente Marta do Carmo (SIMTED) - Abriu a pauta

explanando que o conselho já sabia que as UTIs iriam para jardim, mas que achou interessante que o Prefeito

estava confirmado na reunião que importante ouvi-lo sobre o assunto e aproveitando outros esclarecimentos.

O Prefeito Oditson Arruda Soares agradeceu o convite para participar na reunião e esclarecer sobre o

assunto. Informou que a meses atrás recebeu um oficio que ofereciam uma UTI para o município e após uma

conversa com a Secretária de Saúde Lívia Maria, responderam que poderiam receber e instalar, mas quando

o hospital tivesse as condições de colocar em prática. E após mais ou menos 30 dias o Secretário do Estado

comentou no canal de TV que viriam 5 UTIs. Após a explanação do secretário estadual ligou imediatamente

ao seu gabinete e informou que não queriam mais nenhuma UTI devido o alto custo para o Município mante-

las. Irão responder o oficio o que foi conversado por telefone. Expôs que informou a Presidente da Câmara

sobre a sua posição de não UTI em Bonito/MS. Informou que o pólo da regional sudoeste é Jardim/MS.

Esclareceu que não sabia que o estado iria manter as UTIs. Comunicou que nas próximas semanas irá

acontecer um processo licitatórío para ampliação do hospital no valor de até RS 150.000,00 o qual será

custeado pelo est^o. E finaliza dizendo que após a ampliação do hospital e num futuro próximo poderão

pensar poderá vir uma ou duas UTIs sendo custeadas pelo estado. A presidente Maria do Carmo

(SIMTED) — Narrou que em 2002 quando foi secretária de saúde foram colocadas duas semi UTIs, mas que

já foi desativada, pois vai ficando inadequada e fica impossível manter. O Prefeito Odilson Arruda Soares ~

Discursou que pede e voltou a solicitar que na regional sudoeste tenha um laboratório para hemodiálise.

Citou que adquiriu um Ônibus que faz 3 vezes por semana para os pacientes crônicos renais que prroisam

fazer a hemodiálise. Explana o sofrimento para esses pacientes viajar tantas horas e que é desumano. O

Rua: Or. Conrado n" 800. Vila Oonária CEP:7g290-000.6on(to/MS
Fone: 67 3255-3309 e-mail: cms@bonito.ms.gov.br



Ata n®341

21/05/2020

PREFEITURA MUNICIPAL DE BONITO

CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE Folha III

69

70

71

72

73

74

75

76

77

78

79

80

81

82

83

84

85

86

87

88

89

90

91

92

93

94

95

96

97

98

99

100

101

102

conselheiro Endo Sebastião A^is (AGTB) - questiona o Prefeito sobre os 4 milhões que vieram para

saúde. O Prefeito Odlison Arruda Soares - informou que os 4 milhões foi para a Câmara dos Deputados e

diminuiu para 3,6 milhões e se sair será em 4 parcelas, mas ainda passara pelo Presidente da República para

assinar. Informou que este valor não será para a saúde em si. mas compensar o ICMS e ISS dos Municípios e

será depositado na conta zero. O Prefeito aproveitou a oportunidade e esclareceu sobre as faks news.

Comentou sobre o que estão falando das contratações das merendeiras que foram chamadas em fevereiro e

pediram 30 dias, então e entraram em abril de 2020. Deram posse e as mesmas es^o em casa e que

colocaram na mídia de forma equivocada. Informou sobre a licitação do Castra Móvel e que é uma emenda

do Mareio Fernandes e que tinha compromisso com o MP e Mascote. E pediu trabalho voluntário de

veterinário para colocar em ação do castra móvel, pois a prefeitura não tem recurso no momento para mão de

obra. Explanou sobre a compra da UTl Neo Natal foi final de janeiro de 2020 e chegou agora, com recurso

próprio que demora em média de 90 dias para chegar um carro. A conselheira Jaqueline de Andrade

Torres (Trabalhadores) - Aclarou ao Prefeito que coloque os informes nas redes sociais. O Prefeito

Odiison Arruda Soares - explica que fez esclarecimento sobre a receita liquida que o limite é 54% e que o

município esta com 44%. O conselheiro Dermeval de L. F. Filho (Trabalhador) - pergunta das férias que

esta no decreto. O Prefeito Odiison respondeu que em junho de 2020 voltará tudo normal. A presidente

Maria do Carmo (SIMTED) - Comentou com relação a reabertura do turismo na cidade acredita na

responsabilidade das empresas para abrir as suas portas sendo co-responsáveis para não ter perigo de um

colapso e não ficar em responsabilidade somente do setor público. O Prefeito Odiison Arruda Soares -

Responde que todas as decisões são tomadas junto com o comitê em coletividade. E que abrira o turismo,

porém, com apresentação de contingenclamento principalmente os hotéis a abertura em junho será

facultativo e que não vai abrir Gruta do Lago Azul e Balneário Municipal. Informa que a cidade ]Mecisa de

hotéis pequenos para atender as pessoas que vem a trabalho a cidade. Quando questionado sobre o frigorífico

informou que o mesmo, responde ao Ministério Público do Trabalho. Finalizou a sua parte agradecendo o

trabalho dos conselheiros e quer participar de mais reuniões. 04. Recomposição do CMS - Trocar sis

eatidadc» faltantes, Foi entregue a vice-presidente do conselho e reprasentantes do fórum dos trabalhadores

o oficio para recompor no conselho os faltantes. 05. As8UDt<M Diversos - A conselheira Maríana B.

Corrêa (Gestores) - Explanou sobre os casos de Bonito e Guia Lopes da Laguna. Informou sobre a

interdição do frigorífico de Bonito, pois o primeiro ato foi avisar o gerente da empresa sobre o caso, pois a

responsabilidade do lAGRO — (Serviço Inspeção Estadual - SIE), mas sem tomar providência foram até o

local e fizeram o relatório e foi enviado ao Ministério Publico do Trabalho. O conselheiro Rodrigo

Loureiro (ACEB) - comentou sobre a falta de campanha de informação e conscientização em rádios ,

panfletos e criar vinheta. O conselheiro Eudo Sebastião Assis (AGTB) - Agradece o Prefeito pela ajuda

para os guias de turismo. Informa que o pessoal que entrega as cestas básicas não fizeram como a secretária

Rua: Dr. Conrado n° 800, Vita Donária CEP: 79290-000 Boníto^S
Fone: 87 3255-3309 e^nail: cms@bonito.m8-gov.br
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executiva do CMS fez, de higienizar quem chegava à sala com álcool. A conselheira Trevelin ( Sind

Rural Patronal) - explana que deve melhorar a explanação de informação nos meios de comunicação para

chegar até os trabalhadores mais simples. A conselheira Marta Gerusa dos Santos (Mascote) - solicitou

que seja feita via Oficio que o nome do castro móvel o nome do saudoso Luiz Eugênio. A presidente Maria

do Carmo (SIMTED) - Comentou sobre a entrega do oficio a Associação do Jovem Peniei que foi

respondido que não poderão mais fazer parte do CMS. A presidente explanou que poderão verificar outras

entidades podendo ser de pastores para entrar nessa cadeira que esta vazia no momento. A Conselheira

Lívia Mana S. Oliveira (Gestor) - sobre a cloroquina informa que sofrem pressão para trazer, mas só será

entregue aos hospitais que tem UTI, pode ser que mude devido a pressão federal. Informa que os

medicamentos que estão usando é grípais sendo o mais recomendado é azitromicína. A reunião é finalizada

pela presidente agradecendo a todos os trabalhadores da saúde. Terminou as 1 IhIO

Maria do C. S. Drumond

Presidente

Seg. Usuário Saúde
SIMTED

Jaqueline de A. Torit»
Vice-pr^idente

Titular 04

Fórum dos Trab. Saúde

Lívia Maria S. Oliveira

Titularei

Seg. dos Gest./Prest. Serv.
Saúde

Elizabeth de Marco Coutinho

Suplente 03
Seg. dos Gest./Prestadores

Pestalozzi

Mariana B. Corrêa

Titular 02

Seg. dos Gest./Prestadores de
Serv. Saúde

Rodrigo Loureiro Lopes
Titular

Seg. Usuário Saúde
ACEB

Eudo Sebastião Assis

Titular

Seg. Usuário Saúde
AGTB

Elízângela de Souza Oliveira
Titular 02

Fórum dos Trab. Saúde

Mirta Leonor G. Verdejo
Titular

Seg. Usuário Saúde
Obras Asilo São José

Marta Gerusa dos Santos

Titular

Seg. Usuário S. Macote

Dermeval de L. F. Filho

Titular 04
Fórum dos Trab. Saúde

Rua: Or. Conrado n* 800. Vila Donária CEP:79290-000.Boníto/MS
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Gabinete

AU n" 342/2020, De 08 de junho de 2020.

Ata de número Trezentos e Quarenta c Dois. Aos oito dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte, às OShlO o
Pleno reuniu-se, na sala de reuniões do Conselho Municipal de Turismo (SECTUR/COMTUR) localizado na Rua
Pilad Rebuá, 1780, na Cidade de Bonito, Mato Grosso do Sui, para Reunião Ordinária, l. Objetivos: 01.
Aprovação da Ata 341 de 21/05/20. 02. Apresentação do relatório de visitação. 03. Apresentação do Nome
Castra Móvel. 04 Assuntos Diversos. II Resoluções: 01. Aprovação da Ata 341 de 21/05/20. Aprovada pelos
conselheiros realizando no momento a alteração necessária. 02. Apresentação do relatório de visitação. Os
membros do CMS após o pedido realizado através do Fórum dos Trabalhadores da Saúde de Bonito/MS com o
Oficio n.® 02/2020, o qual tinha como objetivo priiKípal realizar visitas a unidades de saúde, no dias 27/05,29/05 e
01/06/2020 para e verificação sobre o uso dos EPIs no enfrentamenio a Pandcmia de Covid-19.Visitou-se às
seguintes unidades de Saúde: ESF América; ESP Centro; ESF Donária; ESF Rincão Bonito; ESF Bom Viver; UBS
Pe. José Ferrero. O pedido é motivado por alegados "relatos de prováveis faltas de equipamentos de proteção
individual (EPl) para trabalhadores dessas unidades, que estariam em contato direto com casos confirmados de
COViD-19". Em anexo o relatório já assinada pelos responsáveis pelas visitas. A conselheira Lívia Maria S.
Oliveira (Gestor) - Comentou que Irá verificar os detalhes passado pelo conselho. Quando questionado sobre a
perda da ii^alubridade dos conselheiros afastados devido o decreto, já tinha pedido p^a reaverem e que foi
equívoco do RH. 03. Apresentação do Nome Castra Móvel. Apresentado pela presidente a qual conforme o
pedido em reunião anterior pela conselheira Marta Gerusa (Usuários), foi solicitado que o nome do Castra Móvel
será em homenagem ao saudoso conselheiro Luiz Eugênio de Miranda Sá. O nome do Castra Móvel será "Luiz
Eugênio de Miranda Sá", pois o mesmo foi um grande defensor dos Ornais e que buscou sempre o bem estar dos
animais. O Castra Móvel foi licitado no dia 11-05-2020 e tem previsão de chegar com 90 ̂ as após a data de
licitação. Foi colocado em votação o pedido e de imediato aprovado por unanimidade. A conselheira Jaqueline
Anilrade de Torres (Trabalhadores) informou que deve fazer o processo para documentar, pois só pode colocar o
nome em homenagem após 2 anos do falecimento. Então ficou para montar um processo para enviar a Câmara dos
Vereadores. 04 Assuntos Diversos. A Presidente Maria do Carmo S. Drumond(Usuárlos) - Comentou que para
a reabertura de turismo, cabe a Secretaria do Turismo a cobrar os empresários usando os protocolos para tomar os
devidos cuidados. Solicitou que na próxima reunião já ter o tempo de terminar todos os procoiolos e alguém deve
apresentar no CMS. A conselheira Lívia Maria S. Oliveira (Gestor) - Comentou que tem já os lestes rápidos, já
estão sendo providenciados os protocolos de Biossegurança que chegam até o prefeito, o qual repassa ao comitê
para analisar. A conselheira Mariana B. Corrêa (Gestor) - Comentou que todos os protocolos passaram pelo
setor da Vigilância Sanitária do Município. A conselheira Jaqueline de Andrade Torres (Trabalhadores) -
entregou a resposta do oficio alterando os conselheiros ficando como titulares: Dcrmeval de Lima Ferreira Filho,
Elizângela de Souza Oliveira, Izabel Gonçalves Cavalheiro, Jaqueline de Andrade Torres. Ficou faltando somente 3
conselheiros suplentes do fórum do trabalhadores em saúde. A Associação Pestalozzí alterou o seu conselheiro Luis
Thiago Cardoso Borges será substituído pelo ZÜnei Souza Ventura. Foi lido pela presidência o ofício da
confirmação da saída da Associação Jovem Poniel. A Presidência foi informada o interesse da OAB de Bonito/MS
na cadeira do conselho que esta vazia no momento. A conselheira Jaqueline de Andrade Torres
(Trabalhadores) - Explana sobra o funcionamento da ouvidoria do conselho, o qual já esta sendo discutido a
tempo pelo saudoso Luiz Eugênio de Miranda Sá. A Presidente Maria do Carmo Drumond (Usuário) -
explanou que poderá sim discutir sobre a ouvidoria, porém o CMS precisa de um local com espaço, o qual lenha
uma internet boa, uma secretária que possa fazer as atividades semanais do conselho, pois a Helia faz, porém, tem
as outras atribuições do seu setor que é a Secretaria de Turismo e nem sempre pode realizar de imediato. E
informou que um conselho funcionando redondinho evita até processos judiciais a secretaria de saúde. Reunião
finalizou as llhlS da manhã.

Maria do C. S. Drumond

Presidente

Jaqueline de A. Torres

Vice-presidente
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II - Gestor Imobiliário:

Ramona Fátima Casanova do Prado - CRECI 2313/MS.

III - CAU/MS:

Caries Henrique Sanches Côrrea - CAU/MS n® 107.538-7A.

IV - Associação de Moradores da Viia COHAB e Associação de Moradores da Víia Machado:

José Vandenír Corrêa dos Santos - Associação da Vila COHAB.

Milton Uno de Oliveira - Associação da Vila Machado;

Art. 2®. Este Decreto entra em vigor na data de sua publicação, devendo ser afixado no mural da Prefeitura Municipal
de Bonito e publicada no Diário Oficial dos Municípios do Estado de Mato Grosso do Sul, nos termos do art. 91 da Lei
Orgânica Municipal, com efeitos a partir de 02 de julho de 2020, revogando as disposições do Decreto n° 084, de 10
de abril de 2019.

Odilson Arruda Soares

Prefeito Municipal

Matéria enviada por FERNANDA ALMEIDA MARKS

Gabinete

LEI NO 1.576/2020 DE 04 DE NOVEMBRO DE 2020.

Dispõe sobre a denominação da unidade móvel de serviço médico-veterinário para cães e gatos, conhecida por
castramóvei, e dá outras providências.

O PREFEITO DO MUNICÍPIO DE BONITO, Estado de Mato Grosso do Sul, no uso das atribuições que lhe confere o
art. 66, inciso III, da Lei Orgânica do Município, faz saber que a Câmara Municipal aprovou e ele sanciona e promulga
a seguinte Lei Ordinária:

Art. 1°.A unidade móvel de serviço médico-veterinário para cães e gatos, conhecida por castramóvei, de propriedade
desta municipalidade, denominar-se-á Luiz Eugênio de Miranda Sá.
Art. 20.AS despesas decorrentes desta lei correrão por conta de dotações orçamentárias próprias.
Art. 30. Esta Lei entra em vigor na data de sua publicação.

ODILSON ARRUDA SOARES

Prefeito Municipal

Matéria enviada por FERNANDA ALMEIDA MARKS

Recursos Humanos

PORTARIA NO 797/2020-RH

Dispõe sobre suspensão de férias regulamentares e dá outras providências .
O Prefeito Municipal de Bonito, Estado de Mato Grosso do Sul, no uso das atribuições legais que lhe confere o artigo 66,
inciso VI, da Lei Orgânica Municipal.

RESOLVE:

Art. 1®. Suspender as férias regulamentares da servidora JOANA DE SOUZA FARIAS, por necessidade de serviço,
do período de 03.11.2020 a 08.11.2020, e 24.11.2020 a 02.12.2020, a mesma poderá gozar no período de
07.12.2020 a 21.12.2020.

Art. 2°. Esta Portaria entra em vigor nesta data, devendo ser afixada no mural da Prefeitura Municipal de Bonito e
publicada no Diário Oficial dos Municípios do Estado de Mato Grosso do Sul, nos termos do art. 91 da Lei Orgânica
Municipal, para que produza os efeitos legais.

Bonito/MS, 30 de outubro de 2020.

ODILSON ARRUDA SOARES

Prefeito Municipal
Matéria enviada por Milene Oliveira Gomes Rosa


